



بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Actualité & Commentaire

Trump attaque l'OTAN et remet en question la capacité des alliés à défendre les États-Unis

(Traduit)

Actualité :

Le président américain Trump a critiqué ce qu'il a qualifié de déséquilibre dans les relations avec l'OTAN, déclarant : « Nous donnons beaucoup, mais nous recevons peu en retour ». Dans un discours prononcé devant le Forum de Davos en Suisse, il a ajouté que les États-Unis avaient financé l'OTAN pendant de nombreuses années « sans rien obtenir en retour ». Il a également attaqué l'ancienne administration américaine, estimant que le président Joe Biden avait versé environ 350 milliards de dollars à l'OTAN, qualifiant cela de choquant, et a déclaré que l'argent des États-Unis « allait à des pays et des destinations qui n'appréciaient pas ce que nous faisions ».

Dans le même ordre d'idées, il a souligné que les pays de l'OTAN étaient devenus plus puissants après avoir alloué environ 5 % de leur produit national brut aux dépenses de défense, mais il a exprimé ses doutes quant à la volonté des alliés des États-Unis de les défendre, déclarant : « Je ne pense pas que nos alliés de l'OTAN soient prêts à nous protéger ». Il a ajouté que les États-Unis cherchaient à faire de l'Europe un allié puissant. (RT)

Commentaire :

« L'Amérique d'abord », « Le peuple américain d'abord », tel est le vrai visage des États-Unis. Le voile a été levé sur leur politique, Trump ayant délibérément révélé leur nature colonialiste. Trump a dévoilé le visage des États-Unis, c'est pourquoi il a arrêté le président du Venezuela et menacé Cuba et la Colombie, sans se soucier des critiques des autres pays, leur tournant même le dos. Non seulement cela, mais il a piétiné la démocratie dont se vante l'Amérique. Il ne s'est pas arrêté là, mais a commencé à envahir ses alliés européens chez eux, comme on l'a vu dans son discours au forum de Davos et dans sa menace d'occuper le Groenland par la force.

Au début du XXe siècle, l'État califal qui protégeait les peuples et où régnait la justice a été détruit. À l'époque, aucun état ne pouvait agresser un autre état car l'État de droit existait et rendait les droits à leurs propriétaires, comme en témoignent les pays européens.

Au XIXe siècle, les Allemands vivaient d'un côté du Rhin et les Français de l'autre. Chaque année, les Français traversaient vers le côté allemand du fleuve et récoltaient toutes les récoltes de force et sous la menace des armes. À cette époque, les Allemands, faibles et incapables d'assurer leur unité, ne pouvaient défendre leurs droits. Ils trouvèrent donc la solution en se plaignant au sultan ottoman et en lui demandant de l'aide.

Leur lettre disait ceci : « Les Français nous oppriment chaque année et nous volent nos récoltes. Vous êtes le sultan d'un empire qui répand la justice dans le monde entier et le calife de l'islam. Sauvez-nous de cette injustice, envoyez-nous vos soldats et donnez-nous la possibilité de récolter nos récoltes cette année ».

Le sultan n'a pas jugé nécessaire d'envoyer des soldats, mais seulement des uniformes militaires ! Il a en effet envoyé trois sacs remplis d'uniformes militaires avec une lettre en réponse à la demande d'aide. Les Allemands ont été surpris en lisant la lettre : « Les Français sont des lâches, il n'est pas nécessaire de leur envoyer l'armée janissaire, il suffit qu'ils voient leurs vêtements. Habillez vos hommes avec les vêtements des soldats ottomans et promenez-les sur les rives du fleuve pendant la période de la récolte, cela suffira pour que les Français se tiennent à leurs limites. » Immédiatement, les habitants de la région ont revêtu les vêtements des soldats ottomans et, au moment de la récolte,



ils ont commencé à se promener sur les rives du fleuve avec leurs vêtements janissaires, avec beaucoup d'enthousiasme.

Le lendemain, la nouvelle provoqua des cris de joie chez les Allemands, car elle disait : « Les Français, qui pensent que les Ottomans sont venus au secours des allemands, quittent leurs villages dans la peur et fuient vers l'intérieur des terres. Nous pouvons désormais récolter facilement les cultures, et la persécution est terminée ».

Cet événement a suscité une grande joie dans le cœur des habitants de la région de Mülheim, en Allemagne, qui ont exposé les vêtements janissaires qu'ils portaient au musée Karlsruhe de Mülheim et l'ont exposé aux visiteurs. Ils ont également accroché le drapeau ottoman sur le plus haut bâtiment de la ville. De plus, ils continuent d'organiser un carnaval dans la ville en commémoration de cet événement et le célèbrent en reproduisant ce qui s'est passé.

L'alliance que les États-Unis ont construite pendant près de 80 ans est en train d'être rongée à la base, Trump ayant commencé à la démanteler. Il s'agit de l'OTAN, qui a tué de très nombreux musulmans en Afghanistan, en Irak, en Bosnie-Herzégovine et ailleurs...

﴿أَفَمَنْ أَسَّسَ بُنْيَانَهُ عَلَى تَقْوَىٰ مِنَ اللَّهِ وَرَضُوانَ خَيْرٌ أَمْ مَنْ أَسَّسَ بُنْيَانَهُ عَلَىٰ شَفَّاً﴾
Allah dit :

﴿جُرْفٌ هَارٍ فَانْهَارَ بِهِ فِي نَارِ جَهَنَّمَ وَاللَّهُ لَا يَهْدِي الْقَوْمَ الظَّالِمِينَ﴾
« Lequel est plus méritant ?

Est-ce celui qui a fondé son édifice sur la piété et l'agrément d'Allah, ou bien celui qui a placé les assises de sa construction sur le bord d'une falaise croulante et qui croula avec lui dans le feu de l'Enfer ? Et Allah ne guide pas les gens injustes. »

Rédigé pour la radio du bureau central des médias du Hizb-ut Tahrir.
Mohammed Salim – La terre bénie (Palestine)